



«Tenemos mucho por hablar en cuanto al tema de Puerto Rico. Estados Unidos realmente debe de dar los pasos adecuados para sentarse a hablar con los puertorriqueños, siendo un país latinoamericano lleno de cultura que no debe ser tratado como un territorio de ensayos nucleares. Ojalá que los pasos de diálogo continúen, porque ellos tienen derecho a ser un pueblo soberano e independiente.»

En el marco del natalicio del General Augusto Calderón Sandino, la solidaridad del pueblo y gobierno de Nicaragua con los países que no viven una verdadera soberanía, no se ha hecho esperar ante la Organización de Naciones Unidas (ONU) dando así cumplimiento a los principios y legado del General de Hombres y Mujeres Libres.

“Sandino luchó por una América libre, por un mundo libre donde se escuche la voz de los pueblos, estamos hoy conmemorándolo y luchando por todos esos pueblos sin voz, o que no se les ha permitido tenerla, pueblos no autónomos. Nos sentimos orgullosos porque la política exterior sandinista desde el primer momento ha mantenido una política activa a favor de las causas más justas de todos los pueblos” manifestó María Rubiales, embajadora de Nicaragua ante la ONU, durante el Seminario Regional del Caribe de Descolonización que se lleva a cabo en Managua, del 19 al 21 de mayo.

La política exterior del Gobierno Sandinista se ha manifestado con su participación en encuentros internacionales, en los que se ha planteado la postura de unidad y solidaridad con países hermanos como Cuba, Puerto Rico, Palestina y todos aquellos que son víctimas de las potencias.

“Debemos de insistir en el diálogo y la negociación y por eso estamos acá tratando de que las potencias administradoras se sienten con los territorios que administran y lleguen a un arreglo donde los pueblos tengan voz y voto, sean libres, nuestro compromiso es luchar por todos los pueblos que están bajo el yugo colonial”, manifestó Rubiales.

Nicaragua aboga por la soberanía de los pueblos en Seminario de Descolonización

Escrito por Tania Cerón Méndez / El 19 digital
Martes, 19 de Mayo de 2015 11:19

La labor que desde las Naciones Unidas realizan muchos países del mundo, incluyendo los latinoamericanos, contribuyen al proceso de paz, en este sentido, los países miembros de organizaciones como el Sistema de Integración Centroamericana (SICA) y Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) abogan por el diálogo y la negociación en países como Puerto Rico, que vive un proceso de colonización y atropellos por parte de los Estados Unidos.

“Tenemos mucho por hablar en cuanto al tema de Puerto Rico. Estados Unidos realmente debe de dar los pasos adecuados para sentarse a hablar con los puertorriqueños, siendo un país latinoamericano lleno de cultura que no debe ser tratado como un territorio de ensayos nucleares. Ojalá que los pasos de diálogo continúen, porque ellos tienen derecho a ser un pueblo soberano e independiente” manifestó.

“Nosotros somos exigentes como organización y no podemos permitir que continúe una normalización de relaciones con Cuba si no se levanta ese inhumano y cruel bloqueo que ha impuesto Estados Unidos por más de cinco décadas. Nuestra región aboga por la solución de todos los conflictos a través del diálogo y la negociación y hemos visto en los últimos años en la ONU una tendencia de invasiones en algunos países y nuestro trabajo es llamar al diálogo”, concluyó Rubiales.